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第２３９２回 例会 第 36回例会（3月 19日）  

●点鐘 島﨑政敏会長 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●事業キャラバン 

●会長の時間 

●幹事報告 

●委員会報告 

●卓話講師紹介 

●本日の卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

 

点 鐘 

ロータリーソング斉唱 

 

来訪者紹介 

元外交官、プロバスクラブ 小野安昭 様 

事業キャラバン 

鴻巣水曜 RC 山口光男 様 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんにちは。 

先週は 今年度 2回目の 「 心の講演会 」 を開きました。  

人集めやご寄付などなにかとご協力頂きまして 有難うござい

ました。 

そろそろ春風のシーズンになって参りました。次年度に向け

て、空気も動き出す。 そんな時期かと思いますが、来月 16

日の最終 3回目の 「 心の講演会 」 あたりまで こちらの方

にも視線を向けて欲しいところです。 

そんな訳できょうは次回のＰＲにと思いまして 横塚眞己人

さんの写真集も持ってきました。 廻してもらいますのでごらん

頂ければと思います。 

きょうは日本的ロータリークラブを考える という今年度のクラ

イマックスが近付いてきているというところで、元外交官プロバス

クラブの小野安昭さん に昨年に続いて来て頂きました。 

日本は 70 年前 アメリカと戦って散々に敗れ、その後見事

に復興、オリンピックや万博も大成功、一時は日本経済は世

界最強 ジャパンアズナンバーワン などと言われました。 

この頃 すでにイザヤベンダサン 山本七平 という人ですが 

「日本人とユダヤ人 」という本を出していまして 浮かれている

日本人に警鐘を鳴らしておりました。 

ただその後の展開は 山本さんの心配とも少し違ったものに

なっていったような気がします。 

黄金の 80 年代、この頃 「 ソニーはこれからどのくらい素

晴らしい会社になっていくのか計り知れない 」 なんて株屋さん

は行ってました。 そしてバブル崩壊、失われた 20年とかを経て 
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日本人は次第に自信も失っていきました。 

藤原正彦 という人が 「 国家の品格 」 という本を出して 

日本人は目先のことに一喜一憂しないで 我が道を行け と

鼓舞したのが 2005年、今から 10年前になります。 

その頃政治の方は 小泉政権の末期頃にあたりますが、小

泉さんという人はマイペースですから 5年もやったのに自分のあ

との事はあまり考えなかったんでしょうね。 その後は 第一次安

倍、福田、麻生 とどうしたんだこの人達は というような政治が

続いてついに政権交代、しかし民主党の方も輪をかけて未熟、

大震災もあって また自民一強に逆もどりしてしまいました。 

その間世界も激しく変わっていますが 日本人の価値観や

考え方もどんどん変わっているように思えます。 もしも 内村

鑑三や 新渡戸稲造が今の日本を見たらどうでしょう？よくま

あ進歩したなあと思うか、 これは私の知っている日本人じゃな

い と言うか？  親の顔が見たいいう言葉がありますが、 明治

時代の人に今の日本人を見せて 何て言うか聞いてみたい気

がします。 

きょうの小野さんの演題は 「 外から見た日本 」 でお願い

しました。  日本や日本人は外から見てどう見えるのでしょう。  

日本はどんな国のように見えるのでしょうか？ 

きょうのお話しはこれからの日本の行方、日本のロータリーク

ラブの今後  そういった事を考えるうえで きっとものすごくヒント

の多いお話しになるのでは と思っております。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

2点報告させていただきます。 

 

＜１＞こころの講演会の報告 

先週行われた、こころの講演会、おかげさまで盛会裏に開催

できました。 

チャリティー金も￥６３．１０２集まり「ロータリー希望の風」に寄

付させていただきます。 

 

＜２＞次回例会の件 

次回は夜間例会、富士見寿司さんにおいて、ビジネスシリー

ズ第６弾、権田清志様の卓話例会です。 

利き酒の用意もあるそうですので 辛口の皆さんも、そうでない

人も、是非ともご出席をお願いいたします。 

 

委員会報告  

 

野口一信 文化・教養委員長 

 

卓話講師紹介 

 

小山博 パスト会長 
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本 日 の 卓 話 

元外交官、プロバスクラブ 小野安昭 様 

 

 

テーマ 「外から見た日本」 

日本は受身のクセがある。日本が国連の常任理事国にな

るためには。メディアの情報開示について。などを、お話いた

だきました。 

 

謝 辞 

 

小沢瑛 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

56名 

16名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 35名 

B 各承認者の例会出席者 9名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 71.4％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

鴻巣水曜 RC 

山口様 

本日、ふれあい鴻巣ウォーキングの

キャラバンに来ました。よろしくお願い

します。 

永島会員 行田市経済界をリードする行田 RC

の各位、本日県内公示地価、他

市は上昇のようですが残念なことに

行田市は下落率 10 位の内、4 地

区も入っています。ぜひ皆様、良い

アイディアを出して他市に負けない

街にしましょう。 

小川会員 3月 7日の「根津美術館茶会」。得

がたい研修をさせていただきました。 

渡辺会員、小松会員に御礼。 

※本日のニコニコは、6,500円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 

 


